



Las urnas se instalan hoy para 29.000 alumnos universitarios

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las facultades y escuelas de la Universidad de Salamanca serán escenario hoy de un nuevo proceso electoral, que tiene como protagonistas a los estudiantes matriculados en los diferentes centros. Los alumnos tienen la opción de votar para escoger a sus representantes en las Juntas de Facultad y de Escuela, así como en los Consejos de Departamento. Las votaciones de hoy suponen la culminación del pro-

ceso que abrió el pasado 20 de octubre la Junta Electoral de la institución académica, que incluyó en los días posteriores la exposición de los censos electorales en las respectivas facultades y escuelas, así como la presentación de candidatos. De esta forma, los estudiantes renovarán su representación en las Juntas de centro, donde comparten cauces de expresión, participación y decisión con los profesores y el personal de administración y servicios.

También podrán ejercer el derecho al voto para elegir representantes en los Consejos de Departamento.

Teóricamente pueden votar en estas elecciones los aproximadamente 29.000 alumnos matriculados, aunque deberán hacerlo solo en su centro. Los anteriores procesos electorales han puesto de relieve que el índice de participación de los estudiantes en este tipo de comicios acostumbra a ser muy bajo. Los resultados provisionales con los candidatos electos serán publicados mañana y habrá dos días –el jueves y el viernes– para la tramitación de posibles reclamaciones. La lista definitiva de los estudiantes electos se hará pública el próximo lunes.